



Soli Deo Gloria

KANTORAT DER JOHANNESKIRCHE SAALFELD

MÄDELCHOR SAALFELD

Presseinformation

Der Mädelchor Saalfeld singt am 3. Oktober 2018 in Bischofswerda

Vokalmusik aus mehreren Jahrhunderten steht auf dem Konzertreiseprogramm des Mädelchors Saalfeld, der am Mittwoch, dem 3. Oktober 2018 um 17.00 Uhr auch in der Christuskirche Bischofswerda Station machen wird. Dabei hat Kantor Andreas Marquardt (*1981), der den Chor seit 6 Jahren leitet, Motetten der Renaissance und des Barock ebenso ins Programm genommen, wie Musik der Romantik und Volksliedsätze. Hinzu kommen zwei Orgelwerke, die Solveig Lichtenstein (Herzberg/E.) spielen wird. Die Spannweite der zu hörenden Kompositionen reicht von Orlando di Lasso und Heinrich Schütz über Felix Mendelssohn-Bartholdy, Josef Gabriel Rheinberger und Johannes Brahms, bis hin zu Hellmut Wormsbächer und Rō Ogura.

Der Mädelchor Saalfeld wurde neben den *Thüringer Sängerknaben* 1950 von Walter Schönheit an der Saalfelder Johanneskirche gegründet. Regelmäßig begeben sich die Mädels auf Konzertreise, die sie in diesem Herbst in 9 Kirchen Thüringens, Sachsens und Brandenburgs führen wird.

Daneben ist der Chor an einer Vielzahl musikalischer Projekte beteiligt. So gestaltet der Mädelchor jedes Jahr mehrere Programme in der Reihe der „Saalfelder Abendmotetten“. Ebenso wirkt er auch an chorsinfonischen Aufführungen mit den Thüringer Sängerknaben oder dem Oratorienchor Saalfeld in der Johanneskirche Saalfeld mit, wie z. B. dem großen Oratoriums „Luther in Worms“ von Ludwig Meinardus, dem „Psalmus Hungaricus“ von Zoltan Kodaly, dem „Weihnachtsoratorium“, der „Johannespassion“ und der „Matthäus-Passion“ von Johann Sebastian Bach. Im April dieses Jahres führten die insgesamt 160 Sänger und Sängerinnen der Chöre an der Johanneskirche Saalfeld mit großem Erfolg Carl Orffs „Carmina Burana“ auf.

Unter dem Motto „Soli Deo Gloria – Allein zur Ehre Gottes“ singt der Mädelchor Saalfeld jedoch nicht nur Konzerte, sondern ist vor allem regelmäßig in den Gottesdiensten der Johanneskirche in Saalfeld zu hören.

Im Gegensatz zu anderen Mädchenchören verfügt der Mädelchor Saalfeld nicht über ein Internat. Die jungen Sängerinnen im Alter von 8 bis 18 Jahren kommen alle aus der Stadt und der Region Saalfeld, treffen sich mehrmals wöchentlich zu Proben und erarbeiten dabei ein immer breiteres Repertoire, das neben geistlichen Chorwerken verschiedener musikalischer Epochen auch Volkslieder umfasst.

Karten zu 8,-€ (erm. 5,-€) gibt es im Pfarramt Bischofswerda, in der Buchhandlung Heinrich, der Wohngalerie Svarovsky, sowie an der Abendkasse.

Für die Nacht vom 3. zum 4. Oktober suchen wir noch Übernachtungsquartiere für die Sängerinnen (möglichst mind. 2 Mädchen je Quartier). Quartiereltern erhalten zum Konzert freien

Eintritt. Für Anmeldungen und Fragen können Sie sich gern bei Kantor Samuel Holzhey (03594/717797) melden.

www.kirchenmusik-saalfeld.de